
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 2185

Prix 235 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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**mandat  unique era**  dans une copropriété  situé au 20 rue jean canavese,  avec

garage  en  sous-sol,  élevé  de  8  étages,  construit  en  1978,  de  bon  standing.

Magnifique appartement de 2 pièces situé au 5ème étage avec ascenseur. Offrant

une  surface  habitable  de  53.3  M²,  cet  appartement  dispose  d'une  chambre

spacieuse  et  lumineuse  ouvrant  sur  balcon.  Possibilité  d'ouvrir  la  cuisine  sur  le

salon  pour  créer  un  espace  de  vie  d'environ  28  m².  Appartement  avec  gros

potentiel.  Travaux  à  prévoir.  Commodités  à  proximité,  des  commerces  et  des

écoles. Profitez d'une vue Dégagé sur le jardin depuis votre ...

**single  era  mandate**  in  a  condominium  located  at  20  rue  jean  canavese,  with

garage in the basement, 8 floors high, built in 1978, of good standing. Magnificent

2 room apartment located on the 5th floor with elevator. Offering a living space of

53.3  sqm,  this  apartment  has  a  spacious  and  bright  bedroom  opening  onto  a

balcony.  Possibility  of  opening  the  kitchen  onto  the  living  room  to  create  a  living

space  of  approximately  28  sqm.  Apartment  with  great  potential.  Work  needed.

Nearby amenities, shops and schools. Enjoy a clear view of the garden from your

balcony. Possibility of acquiring a ...

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER

135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE
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